

Arranca la VIII Maratón de Creación
de Empresas - El Mundo - 09/10/2018

UNIVERSIDAD

Arranca la VIII Maratón de Creación de Empresas

■ La UMH ha abierto el plazo para el envío de solicitudes de participación en la 8ª edición de la Maratón de Creación de Empresas. Se trata de un programa consolidado y de referencia para el impulso de start-up innovadoras, organizado por el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. En esta edición se ofrece formación, asesoramiento, «mentoring» y una financiación de 72.000 euros, así como otros premios especiales.
